

NOTA DE PRENSA OFICIAL

07 de agosto de 2025

Navarra, La Rioja y Aragón preparan las competiciones interautonómicas de Salto y la Copa Federaciones de Doma para 2026, avanzando hacia una competición oficial del norte

Las Federaciones Hípicas de Navarra, La Rioja y Aragón han acordado aplazar las pruebas interautonómicas previstas para 2025 en las disciplinas de **Salto de Obstáculos** y **Doma Clásica**. Esta decisión responde al objetivo compartido de reforzar el proyecto común hacia una competición más sólida, atractiva y alineada con las necesidades reales de sus federados.

Este acuerdo forma parte del compromiso de las tres federaciones con una **visión a medio plazo**: la creación de una **competición oficial del norte**, integrada, estructurada y con verdadera proyección deportiva. Esta competición permitirá **coordinar los campeonatos autonómicos de cada comunidad** con la competición interautonómica, configurando así un **calendario conjunto** que optimice fechas, eleve la calidad organizativa y **aumente la participación** de jinetes y amazonas en todo el territorio.

Actualmente se están dando pasos para **incorporar a otras federaciones** y definir un **formato competitivo común**, que potencie el crecimiento de los deportistas dentro de una estructura estable y sólida.

El objetivo es consolidar esta nueva **competición interautonómica en 2026** como una cita **oficial, estable y de referencia** en el calendario del norte. Un proyecto diseñado para **impulsar el nivel técnico y competitivo**, fomentar la participación de clubes y deportistas y reforzar los **lazos de colaboración** entre territorios.



Las Federaciones Hípicas de Navarra, La Rioja y Aragón continuarán trabajando de forma coordinada en el **desarrollo del nuevo formato** y trasladarán todos los avances a medida que se vayan concretando.

Federaciones Hípicas de Navarra, La Rioja y Aragón

